
 

Risposta alla domanda del Signor Antonio Genovese 

di Castrovalva per la Bandiera Blu 

 

Il criterio seguito dalla FEE per l’assegnazione della Bandiera Blu al lago di Scanno è sempre lo 
stesso da sempre, precisando che la bandiera viene assegnata alle spiagge  dei comuni che ne 
fanno richiesta seguendo un protocollo al quale ogni comune può partecipare purchè in possesso 
di alcuni requisiti minimi. 
Quest’anno i Comuni di Scanno e Villalago hanno collaborato insieme per la parte procedurale e 
predisposizione della documentazione per far si che la bandiera, essendo il lago di proprietà 
comune venisse assegnata ad entrambi. 
Alcuni dei requisiti importanti sono ad esempio le analisi delle acque effettuate dall’ARTA (un 
punto di prelievo è la spiaggetta di Villalago), la raccolta differenziata del Comune e le percentuali 
di differenziata, (Villalago ha finalmente attivato la raccolta differenziata con buone percentuali), 
le caratteristiche della spiaggia, le attività di educazione ambientale svolte dai comuni ecc… 
Possiamo dire che le attività poste in essere dall’Amministrazione Comunale di Villalago negli 
ultimi tempi ci hanno permesso di predisporre il fascicolo inviandolo all’esame della commissione 
FEE Italia individuando come spiaggia da candidare “La Spiaggetta” di Villalago Riviera e con il 
risultato positivo raggiunto.  
Un ringraziamento è doveroso estenderlo anche ai gestori dell’attività chiosco bar della spiaggetta 
per l’impegno, l’attenzione e la disponibilità sempre costante, nel gestire l’attività presente che 
comunque garantisce oltre ai servizi anche la manutenzione dell’area, ciò ha consentito anche di 
individuare nel fascicolo predisposto tutti i servizi presenti (ristoro, bagni ecc..). 
Perciò come nel mare Adriatico sono state assegnate diverse bandiere blu alle spiagge dei Comuni 
che ne hanno fatto richiesta così anche al lago di Scanno sono state assegnate tre bandiere ad 
altrettanti spiagge, due al Comune di Scanno, una ai prati del lago zona Madonna ed una alla 
spiaggia gestita da Ciccotti, mentre la terza al Comune di Villalago alla spiaggetta gestita dalla 
famiglia Gatta. 
Ovviamente l’importante traguardo raggiunto non finisce con l’assegnazione della bandiera, ma 
vanno messi in campo altre iniziative altrettanto importanti per mantenerla e per far si che la 
Bandiera Blu possa sventolare per tutto l’anno in corso e magari per gli anni successivi. 
Per questo ad esempio l’Amministrazione Comunale ha predisposto ed è stato approvato un 
progetto per la realizzazione di nuovi e completi servizi igienici proprio nell’area della spiaggetta 



che ci auguriamo possano essere realizzati e messi in funzione nei prossimi mesi, come anche è 
stato approvato il regolamento per la gestione dell’area sosta camper, quindi una serie di iniziative 
utili soprattutto a migliorare e promuovere il territorio anche insieme al Comune di Scanno. 
Certamente è importante comprendere il significato degli obbiettivi raggiunti che vanno oltre il 
semplice ottenimento di una bandiera e che non sono certamente una medaglia da appuntare al 
petto di questo o di quell’altro amministratore. 
Villalago, oltre ad attivare una serie di servizi importanti per questa iniziativa è stato sulla cronaca 
ed è sulla cronaca nazionale, riuscendo oltre a far parlare per la Bandiera Blu, anche a far 
conoscere le altre bellezze, …per questo occorre costantemente a lavorare per il proprio paese 
come alcuni amministratori, magari più disponibili fanno. 
Sicuramente cè sempre qualcuno che ha da ridire anche quando si fa qualcosa di buono 
spendendo il proprio tempo a criticare “a prescindere” ma credo questo non riguarda ne Antonio 
ne gli amministratori che lavorano per tutti….ma se un giorno io come Sindaco e gli altri come 
amministratori ci accorgiamo che anche queste iniziative considerate da tutta l’Italia positive, 
sollevano più critiche che condivisioni evitiamo di fare lavoro e viaggi inutili amministrando come 
hanno fatto altri in passato. 
 
Il Sindaco Fernando Gatta 


